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長久手生まれ長久手育ち

山田 活動報告けんたろう

ジョグパトでおなじみの
山田けんたろうです。
ジョグパトでおなじみの
山田けんたろうです。

故郷 長久手市のため 真っ直ぐに！！

の市議会議員

𠮷田市長は、２０１１年に長久手市長に初当選後、３期１２年（役所の限界、縦割りでは対応でき

ない）（地域の力が必要）（市民の力を借りたい）その第１歩は「つながりづくり」すべては、

この課題に対応するため「高齢化」「大災害」「人口減少」を掲げ、長久手市の発展のため、

市政に尽力をされてきました。その醸成について質問致しました。

「高齢化」「大災害」「人口減少」について

地域の集積場の選定の支援を

資源等を収集する「地域の集積所」ですが、市内の開発などにより場所の移動を余儀なくされ、

自治会をはじめとする市民の皆様は、新たな場所の選定に苦慮されています。

市に相談しても「市民同士で解決すること」との対応です。

リスクも伴うゴミ、地域の集積所の選定はそう簡単にはまいりません。

市の第６次長久手市総合計画「誰もがいきいきと安心して暮らせるまち」の「地域の課題をみんな

で解決」では、（地域の課題を地域で解決する仕組みづくり）（ご近所同士の話し合いの場づくり

を支援する）としています。市の対応は、市の政策に矛盾しないか質問を致しました。

防犯対策補助の拡充を

詐欺や空き巣のみならず、全国各地で発生している強盗事件等、高齢者を狙う犯罪が多発、凶悪化

しています。市民や高齢者の命と安全を守るため、独自の防犯対策補助を行っている自治体もある

ため要望致しました。

長久手市の観光とは

昨年、ジブリパークが開園し、今年からＮＨＫの大河ドラマ「どうする家康」の放映が始まり、愛知県や長久手市も

注目を集めています。今後「長久手市」としての「観光」をどのように進めていくか。

また、ジブリパーク開園により国内外から多くの来訪者が想定されることから、愛知県がリニモ沿線の周遊観光を図

る目的で行った、ＭａａＳ（Ｍｏｂｉｌｉｔｙ ａｓ ａ Ｓｅｒｖｉｃｅ）の実証実験、シェアサイクル「カリテコ

バイク」の本格導入の際は市の観光にどのように活かすことができるか質問を致しました。

長久手市の持続可能な都市経営を　

長久手市は、持続可能な都市を目指し、長久手市立地適正化計画を令和５年度末の策定予定として現在、都市構造上

の課題の整理を行っています。

そこで見えた本市の課題は、将来的に対応が必要となる「人口減少への転換」「高齢化の進行」「土地区画整理事業

により整備された地区の道路、公園、下水道等の都市施設の老朽化」「激甚化・頻発化する災害を踏まえた防災・減

災対策」等の面と、「住みやすく住み続けたいまち」「日本一平均年齢が若いまち」等の「長久手らしさ」を整理し

た中で見えてきた課題が、「コンパクトで高い人口集積による生活利便施設の維持・充実」「高齢化を踏まえた都市

施設の維持・更新」「若い世代に向けた魅力的な都市環境や子育て環境の確保」等の面でした。

今後はそれらの課題に対して予想し、先見性のある施策が必要となると考えます。

長久手市議会は、令和５年２月２１日（火）から３月１７日（金）の２５日間を会期として、現任期最後
となる「令和５年 第１回長久手市議会定例会」を開き、新年度予算となる令和５年度長久手市一般会計予
算（２３３億２ ,０００万円 ) や令和５年度長久手市国民健康保険特別会計予算（等）を含む、総額 (３４
９億７,５３１万３千円 )と令和５年度に行われる新規事業を審議、採決致しました。

【３月議会】 山田けんたろう一般質問

第１回 長久手市議会定例会【３月議会】 令和
５年

山田けんたろう
定例会 一般質問
映像はこちらから
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長久手生まれ 長久手育ち

長久手市 喜婦嶽出身

長久手市議会議員 ２期

長湫東保育園～長久手西小学校～長久手南中学校 卒

名古屋市内の高校へ進学、大学では建築学を専攻

● 総務くらし建設委員会 委員長

● 議会運営委員会 委員

● 広報広聴委員会 広報部会員

● 尾三消防組合議会議員

● 尾三消防組合議会 議会運営委員会 副委員長

● 長久手市都市計画審議会委員

〇 自民党愛知県支部連合会　青年局 顧問

〇 自民党長久手市支部　事務局長

〇 長久手市商工会　青年部

〇 長久手市郷土史研究会

〇 （一社）愛知中央青年会議所　第３３代 理事長

〇 第 41 回 JC 青年の船「とうかい号」チームリーダー

〇 第 49 回 名古屋まつり　第３０代 織田信長役

〇 防災士

◆ 家族　妻と子２人（１男１女の父） 犬２頭

◆ 趣味　ドライブ・映画鑑賞

市民の皆様のお声をお待ちしています。
お気軽にお声がけ下さい。

総務くらし建設委員長・予算決算委員会総務くらし建設分科会長として

今定例会も「総務くらし建設委員長」「予算決算委員会総務くらし建設分科会長」として精一杯努めました。
市の行う事務・事件の多くを所管するため多くのお仕事をさせて頂きました。総務くらし建設委員会及び長久手市議会の
全会一致のうえ「もえるごみ袋の値上げについて再検討を求める要望書」を市長に提出したことも。
2年間の任期を無事に務めることができましたことは、副委員長、副分科会長をはじめとする委員会や分科会と長久手市
議会の皆様、そして議会事務局をはじめとする長久手市職員の皆様のお支えのおかげです。誠に有り難うございました。

2期8年間の一般質問で要望と提案そして実現してきたこと

2期8年間すべての定例会で一般質問に登壇し、市の課題や問題、市民の皆様から寄せら
れたご意見、ご要望を市政に届けてまいりました。
全ては記載できませんので主なものをご報告させて頂きます。

都市基盤整備
リニモ公園西駅前に「生活利便施設（スーパー・ドラッグストア等）」を誘致可能に　
県道田籾・名古屋線前熊東交差点の名古屋方面に左折専用帯の整備
杁ケ池通りの視覚障害者誘導用ブロック（点字ブロック）の再整備
令和8年度末に閉園となる長湫東保育園の跡地利用について近隣住民へ配慮した利用を要望
三ケ峯・前熊一ノ井地区の新道路整備の要望
三ケ峯・前熊一ノ井地区に消防署の分署または消防出張所を要望
連続性のある香流川遊歩道の整備を要望
古戦場公園の再整備に際しAR・VR展示を提案

●
●
●
●
●
●
●
●

防災・防犯・交通安全
ジョギングパトロール「ジョグパト」の導入
杁ケ池公園　第2駐車場前に横断歩道の設置
ガードレール、カーブミラーの設置、横断歩道やカラー舗装等市内の交通安全対策
市内のACT-45（交通事故多発交差点対策）指定箇所への具体的な対策を要望
消防団の入団資格を市内在学の18歳以上へ拡大
ゾーン30・キッズゾーンの整備拡大の要望
防災士を取得
災害時のペット同行避難の提案
防災マップを活用したハザードマップウォ―キングを提案
市の公用車の全車にドライブレコーダーを装備
長久手市自転車条例に保険加入を提案
シニアカーをご利用される方への理解、安全に走行できる環境の整備を要望

●
●
●
●
●
●
●
●
●
●
●
●

自然と環境
杁ケ池に繁茂する「ヒシ」対策の具体的な提案
もえるごみ袋増額が示された際、ご自宅の緑の（剪定枝を処理等）に関する提案
もえるごみ袋増額が示された際、育児や介護のご家庭（オムツ等）に配慮する提案
ごみのカラス害への対策を要望
有害鳥獣の駆除に関して市民の営農を守ることを第一に、命を扱うこと、処分に
関わる市職員への配慮を要望
街路樹や公の施設等の緑や民間のお宅の緑を守り維持していく数々の提案
ペットと共に生きることへの支援を要望

●
●
●
●
●

●
●

子どもたちのために
長久手東小学校の交通指導員さんを増員
三ケ峯第３公園に時計を設置
県道田籾・名古屋線の通学路の経常的な草木の剪定や除草を要望
保育園や小学校の遊具や工作物の点検を要望
所得制限等分け隔てのない子育て支援を要望
「親子で学ぶ防犯教室」の導入を要望
「親子で学ぶ着衣水泳」の体験の場を要望
不登校児支援事業「ふれあいフレンド」を提案
子ども110番の家の拡大を要望
子ども110番の家ウォークラリーを提案
ネットモラル塾導入を提案

●
●
●
●
●
●
●
●
●
●
●

市民のより良い暮らしのために
男性専用相談窓口の設置
就労支援コーディネーターの配置
長久手市消費生活センターの設置
外国の方の為に市の窓口にAI翻訳機・タブレット翻訳機の導入
あったかぁどの普及及びサービスの拡充
乗り合いタクシー（N-タク）の実証実験導入
N-バスのダイヤ、ルート再編時の提案
新型コロナウイルス感染症渦の市民や市内事業者への支援を要望
棒の手や警固祭り等の市の文化財への保護、継承と支援を要望
長久手温泉ござらっせ・あぐりん村・香流川の緑地を活かしたバーベキュー場の提案
ジブリパークを活かしたまちづくりの提案
市民が道路や公園の不具合、災害等の被害をSNSを、通じ市に通報する「通報ソリューション」
を提案
市内に公のフリーWi-Fiスポットの整備の提案

●
●
●
●
●
●
●
●
●
●
●
●

●

これからも、故郷長久手市のため真っ直ぐに！
市民の皆様のお声を市政に届けてまいります！！


